
  

 

 

  

   

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

文責：校長 201９年 １１月１日（金）№２５  

高等学校就学支援制度が改正され、２０２０年４月から
私立高等学校等に通う生徒の就学支援金の上限額が引き上
げられます。 
具体的には、下図（文部科学省リーフレット）の通り、

年収約５９０万円未満世帯の生徒を対象に、私立高校の平
均授業料を勘案した水準まで上限額が引き上げられ、授業
料実質無償化が実現します。 
このことは、私立高校等への進路選択を考える際の大き

な判断材料となります。３年生は三者相談の際に、このこ
とも踏まえ、担任に進路選択についてご相談ください。 

令和２年度の福島県立高等学校入学者選抜は新制度によ
り実施されます。 
今年度までの入試制度からの一番大きな変更点は、２月

上旬に行われていたⅠ期選抜（面接と小論文による入試）
と３月上旬に行われていたⅡ期選抜（学力検査が課された
入試）が統合され、志願者全員に学力検査が課される前期
選抜として３月上旬（次年度は令和２年３月４日）に入試
が行われるようになったことです。 
なお、前期選抜は、高校が求める生徒像に応じて自分の

志願したい高校を主体的に志願する「特色選抜」と中学校
の学習活動の成果を総合的に見る「一般選抜」によって実
施されます。 
また、これまでの３月下旬に行われていたⅢ期選抜は、

「後期選抜」として、前期入試の結果、定員を充足しなかっ
た高校で３月下旬（次年度は令和２年３月２４日）に実施
されます。 

今週、３年の体育は「どうすればもっとパスがつながる

か」を課題に、サッカーの授業（松岡先生）を行いました。

生徒はパスゲームの間にチームミーティングを重ね、「ノー

マークの人がパスをもらいに行く」、「アイコンタクトをと

る」、「広がる」などの具体策を考えました。 

ゲームでは自分達で考えた具体策を意識してパスをつな

ぐことで、その効果を実感しながら、意欲的にかつ楽しく

パスの技能を身に付けることができました。 

〇 募集定員：募集定員の５％～５０％の範囲内で、各高
校が学科ごとに設定する。 

〇 出願資格：各高校が示す「志願してほしい生徒像」を踏
まえ、志願動機・理由が明白かつ適切である者。 

〇 選抜資料：志願理由書の記載内容、調査書の審査結果、
学力検査の成績、面接（特色面接）の結果 

「志願してほしい生徒像」（例）白河高校：Ａ型の場合 
Ａ型（文化的実績等） 
（１）生徒会役員、学校行事の実行委員長を経験した者 
（２）部活動の部長を経験した者 
（３）芸術・文化面で顕著な実績をあげた者 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【東西しらかわ中学校音楽祭（合奏）10/7】 
〇 奨励賞 菊池さん 
【第１７回たなちゃん杯ソフトテニス大会 10/26】 
〇 Ｔ２男子の部 ２位 菊池・鈴木ペア 
〇 Ｔ１女子の部 １位 菊池・片野ペア 
〇 Ｔ２女子の部 ２位 鈴木・金澤ペア 
【第２回英語検定】 
○ ４級合格 増子さん、高橋さん 
○ ５級合格 菊池さん、菊池さん、森本さん 

僕は、１０月１１日に行われた、並木丘杯に参加しま
した。僕が並木丘杯に参加して感じたことを話します。 

僕は、並木丘杯当日に、とても緊張していました。理
由は、この並木丘杯でしか３年２組と直接戦うことがで
きないため、並木丘杯では２組に絶対に勝ちたいと思っ
たからです。 

結果は、３年１組が優勝しました。僕は最後のリレー
を通して、今まで以上にクラスの絆を深めることができ
たと思っています。みんなリレーは外でやりたかったと
思います。ですが、生憎の雨で、体育館の中でやること
になりました。しかし、当日は、最後の並木丘杯を思い
っきり楽しむことができました。 

惜しくも大縄跳びは４回差で２組に負けてしまいまし
たが、他種目は勝利し３年１組の力を最大限に発揮でき
たので悔いはないです。また、並木丘杯で深めた絆を、
合唱でも発揮することができたのではないかと振り返っ
ています。 

１、２年生の皆さんも、これから自分の目標に向かっ
て、お互いに支え合いながら、がんばってください。 

 

 「殺処分」という言葉をみなさんは知っていますか。
これは、捨てられたり迷子になったりした犬や猫を保健
所で窒息死させることです。これだけでは、ただ動物を
殺すひどい場所だと思うかもしれませんが、この保健所
に来た犬や猫の一部は、飼い主から捨てられたペット達
です。毎年、飼い主の身勝手な理由で殺処分されてしま
う犬や猫がいます。動物愛護センターなどの保護施設が
多くなっている現在、昔よりも殺処分は減っていますが、
ゼロになったわけではありません。 
 私は、家で、猫を２匹飼っています。２匹ともペット
ショップで買ったのではなく、もらった猫です。複数の
動物を飼育することを多頭飼育といいます。多頭飼育は、
いきすぎて正しい飼育のできる限度を超えて飼育不可能
な状態になる、多頭飼育崩壊を起こす可能性があります。
そのため私の家では、子猫を産まないようにするための
不妊手術などをして、飼えない数を飼わないようにしま
した。私は、むやみに命を増やさないことは、殺処分数
を減らすことになるのではないかと思っています。 
 私は、この犬や猫の殺処分をペットに関する最も深刻
な社会問題だと思っています。また、ペットを飼ってい
る者として、一度飼った動物を捨てるという行動をする
人がいなくなってほしいとも思います。それは、動物の
ことを、その場の感情だけで、後のことを考えずに命を
買っているから起こることなのではないかと思います。
だから私は、保護活動をしている団体のことを応援して
いますし、協力したいとも考えています。 
 「殺処分」という言葉が完全になくなることはないの
かもしれませんが、この言葉が少なくなるように自分に
できることを少しでも頑張っていきたいと思います。 

《全校朝会：表彰者紹介》 

１１月から２月まで、部活動終了時間が１７：１５とな
ります。それに伴い、バス時刻も１７：３０と石井方面の
１７：１９になります。本日は部活動休養日ですので、来
週からの実施となります。 
ご家庭でも下校時間や送迎時間について、お子様とご確

認ください。 

《11 月～２月の部活動終了時間》１７：１５ 
《11 月～２月のバス時刻》１７：３０ 

 石井方面   １７：１９   
 

来週から三者面談が始まります。保護者の皆様には平日
のご多用の中、お時間を頂き感謝申し上げます。 
三者相談が、学習面、生活面、部活動、友人関係等につ

いて担任、本人、保護者の三者で振り返り、今後に生きる
機会となるように努めます。特に、３年生は進路決定に資
する相談となるよう、情報提供等の充実を図ります。 
なお、その場でお答えできない内容については、後日、

改めてお伝えしますのでご了承ください。 

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 ×

部活 ×

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 △

９日（土）

１０日（日）

□福島県中学校新人ソフトテニス大会団体戦（福島市庭球場）
□卓球部練習試合（石川中）

４日
（月）

□朝食調べ
□三者面談　※４校時下校　部活１６：００終了

８日
（金）

６日
（水）

□朝食調べ
□中教研秋の研修会　※　生徒下校１１：４０
□音楽祭作曲指導（放課後音楽室）

７日
（木）

□振替休日・矢祭町文化祭

□職員打合せ　□読み聞かせ　３年・若杉若鮎
□週番引継ぎ（２班⇒３班）
□２学年キャリア教育（修明高校１３：００～）
□３学年歴史教育講演会（５・６校時）

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

５日
（火）

□朝食調べ
□スクールソーシャルワーカー来校
□三者面談　※４校時下校　部活１６：００終了
□音楽祭作曲指導（放課後音楽室）


